



Universidad de Chile inauguró edificio en Hospital Dr. Luis Calvo Mackenna



Dr. Alberto Vargas, director del Servicio de Salud Metropolitano Oriente; Dra. Rosa Devés, rectora de la Universidad de Chile; Dr. Miguel O'Ryan, decano de la Facultad de Medicina U. de Chile; Dra. Marta Azócar, directora del dpto. Pediatría y Cirugía Infantil Oriente; Dra. María Elena Santolaya, directora de CICA Hospital Luis Calvo Mackenna; Dr. Michel Royer, director del Hospital Luis Calvo Mackenna, y Jaime Belloilo, alcalde de Providencia.

Las nuevas dependencias de la Facultad de Medicina acogen al Departamento de Pediatría y Cirugía Infantil Oriente y al Centro de Investigación Clínica Avanzada, CICA, para sus actividades docentes, asistenciales y científicas, con el propósito de fortalecer la capacidad de generación de conocimiento de frontera en salud humana.

Con 525 metros cuadrados construidos en dos niveles —y proyectado con la habilitación de un tercer piso en el futuro—, esta obra articula espacios modernos y versátiles para el desarrollo de actividades clínicas, docentes y de investigación, integrándose armónicamente con el entorno histórico del hospital y del barrio que lo rodea. Ambos pisos están completamente habilitados y cuentan con áreas de trabajo, oficinas comunes y privadas, vacunatorio, laboratorio, sala de refrigeración, bodegas y accesibilidad universal.



Doctores Juan Pablo Torres, vicedecano de la Facultad de Medicina; Manuel Kukuljan, exdecano de la Facultad de Medicina, ambos de la Universidad de Chile; Eduardo Tobar, director del Hospital Clínico Universidad de Chile; Antonio Banfi, exdirector del dpto. Pediatría y Cirugía Infantil Oriente, y profesor Leonardo Basso, director del Instituto Sistemas Complejos de Ingeniería, ISCI.



Doctores Francisco Cano, exdirector del dpto. Pediatría y Cirugía Infantil Oriente; Lorena Tapia, directora de Extensión de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile; Priscilla Prado, pediatra del Hospital Dr. Luis Calvo Mackenna; Andrea Mena, directora Clínica Facultad de Medicina, y Leandro Carreño, director de Investigación Facultad de Medicina, ambos de la Universidad de Chile.



"Un CICA es un espacio que motiva, entusiasma e invita a soñar y esperamos que sea también semillero de futuras generaciones de talentos en el área de salud", destacó el Dr. Miguel O'Ryan, decano de la Facultad de Medicina U. de Chile.



Bárbara Torres, Daniela Simian y Anne Lagomarsino, de la Subdirección de Innovación de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile, junto a Dr. Hernán Sepúlveda, exdirector del dpto. Pediatría y Cirugía Infantil Oriente, y Romina Valenzuela, enfermera CICA del Hospital Luis Calvo Mackenna.



Tomás Santander, arquitecto de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile; Dra. María Elena Santolaya, directora de CICA Hospital Luis Calvo Mackenna, y prof. Verónica de la Maza, de la Subdirección de Innovación.



Brenda Recabarren, subdirectora de Servicios de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile; Cristián Nabalón, director Económico y de Gestión Institucional, y Dra. Leslie Escobar, de CICA del Hospital Exequiel González Cortés.

Doctor Rómulo Fuentes, director de Investigación de la Universidad de Chile; Denis Sauré, del Instituto Sistemas Complejos de Ingeniería, ISCI, y Dra. Ulrike Kemmerling, directora Académica de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.



Doctores Eduardo Tobar, director del Hospital Clínico Universidad de Chile; Marcelo Ducheylard, pediatra del Hospital Luis Calvo Mackenna, y Mauricio Farfán, subdirector de Innovación de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.